



## **5. Bildungshaus Newsletter November 2016**

Liebe Eltern, es gibt Neues aus dem Bildungshaus!

### **Arbeitsgemeinschaften**

Das zweite Jahr unseres Bildungshauses hat begonnen. Wir bieten den Vorschulkindern und den Kindern aus den Flexiblen Eingangsstufen jeden Mittwochvormittag insgesamt sechs AGs unter dem diesjährigen Motto „Stärken stärken – Kinder stark machen“ an: **Lebensforscher, Dreiecksspringer, Kreativmonster, Fantasieriesen, Wirbelwinde** und **Naturgeister**. Für die Erst- und Zweitklässler läuft die Handball-AG in Kooperation mit dem HSC Coburg weiter. In den dritten und vierten Klassen werden nachmittags die AGs **Tablet, Tischtennis, Tanz** in Zusammenarbeit mit dem TV Weidhausen und ab Februar **Garten** angeboten.

### **Bericht aus München**

Frau Dr. Schiffauer und Herr Steinhäuser vom Institut für Schulqualität und Bildungsforschung, das mit dem Kultusministerium München verknüpft ist, haben unser Bildungshaus am 13.07.16 besucht und einen Bericht geschrieben, der auf der homepage der Grundschule Weidhausen unter „Schulentwicklung – Bildungshaus“ nachgelesen werden kann. Interessant ist, wie außenstehende, im Bildungsbereich erfahrene Persönlichkeiten uns sehen.

### **Adventsmarkt**

Am ersten Advent, diesmal am letzten Novemberwochenende, findet in Weidhausen der Adventsmarkt statt, an dem unsere einzelnen Einrichtungen vertreten sein werden. Wir bitten um rege Unterstützung der Elternbeiräte und um Ihren zahlreichen Besuch.

### **Bildungshausnacht**

Als besondere Attraktion soll im Juni / Juli 2017 erstmals eine Bildungshausnacht mit Vernissagen in allen vier Institutionen stattfinden. Alle unsere Kinder werden unter einem Motto, z.B. „Mensch“ künstlerisch tätig und werden ihre Werke ausstellen, nicht nur in ihrem Bereich, sondern z.B. die *Kleine Welt* auch in der *Grundschule* und in den Räumen der *Nami*, die *Nami-Kinder* in der *Oase*, die Grundschüler in der *Kleinen Welt*, die *Oase* in der *Grundschule* u.ä. Den Besuchern bietet sich neben einem Abendspaziergang eine Vielfalt an Werken von Kindern unterschiedlichen Alters an und gleichzeitig ein *Tag der offenen Tür* im Bildungshaus Weidhausen. Unsere Elternbeiräte sind dabei, sich Gedanken zu machen, ob und wie sie den Abend kulinarisch bereichern können. Alle Eltern sind zur Unterstützung aufgerufen, ihre Ideen und Beiträge sind ausdrücklich erwünscht.

*Für das neue Bildungshausjahr wünschen wir allen gutes Gelingen und viel Erfolg zum Wohle der uns anvertrauten Kinder.*

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Bildungshaus-Leitungsteam aus

den Kitas *Oase* und *Kleine Welt*, *Grundschule* und *Nachmittagsbetreuung*